

# 24Jam

## Polres Pasuruan Kota Bangun Pos Satkamling Respon Usulan Warga Saat Jumat Curhat

Achmad Sarjono - [KOTAPASURUAN.24JAM.CO.ID](http://KOTAPASURUAN.24JAM.CO.ID)

Aug 11, 2023 - 14:40



KOTA PASURUAN - Kapolres Pasuruan Kota AKBP Makung Ismoyo Jati, S.I.K., M.I.K. berikan tanggapan cepat terhadap keluhan-keluhan yang disampaikan oleh warga Kelurahan Kalirejo Kec. Kraton Kab. Pasuruan dalam acara "Jumat Curhat" yang digelar di Kantor Kelurahan setempat, pekan yang lalu.

Acara rutin ini menjadi wadah bagi warga untuk berbicara langsung dengan pihak kepolisian mengenai berbagai masalah yang dihadapi di lingkungan sekitar.

Dalam acara Jumat Curhat sebelumnya banyak keluhan warga yang menyampaikan tentang masalah aksi tawuran bahkan maraknya peredaran

narkoba di lingkungan Kelurahan Kalirejo.

Kapolres menjawab atas permasalahan tersebut dengan meningkatkan Patroli di wilayah Kalirejo hingga memberikan langsung nomor telepon Kasat Narkoba AKP Evan Andias Eko S,E.

"Harapan kita apabila ada informasi sekecil apapun dapat segera ditanggapi dan segera diberantas para pelaku hingga ke bandarnya." terang AKBP Makung saat ditemui di Mapolres Pasuruan Kota, Jumat ( 11/8).

Tak hanya itu, Kapolres Pasuruan Kota juga meninjau Poskamling yang pada saat itu masih dalam tahap pembangunan didampingi oleh Kepala Desa Kalirejo Muhammad Adip.

Pada saat itu meneruskan usulan warga, Kepala Desa Kalirejo menginginkan sebuah televisi untuk lebih meningkatkan keaktifan warga dalam menjaga desanya.

Saat itu pula Kapolres Pasuruan Kota mengabulkan usulan warga Kalirejo dengan melengkapi peralatan Pos satkamling termasuk televisi.

Respon cepat dan tanggung jawab Kapolres Pasuruan Kota dalam menghadapi keluhan warga Kalirejo tersebut mendapatkan apresiasi positif dari warga setempat.

"Alhamdulillah hari ini Poskamling telah selesai dibangun dan terimakasih kepada Bpk. Kapolres atas bantuannya berupa satu buah televisi agar kita betah dan lebih aktif dalam menjaga kemandirian desa," ujar Adip.

Ia berharap keberlanjutan dari program "Jumat Curhat" diharapkan akan terus memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta mendorong terciptanya lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga Kalirejo. (\*)